

Fans und die Stars

gebote praktisch und einfach am Smartphone zu finden sind. Und aus einer App wurden mehrere. Mittlerweile vertrauen Musikgruppen, aber auch Unternehmen – von einzelnen Gemeinden für eigene Gemeinde-Apps über die Harmonikawelt Michlbauer bis hin zum Volksliedwerk Österreich, aber auch Kunden wie der Steirische Bauernbund mit der Bauernbundball-App, der Steirische Chorverband mit der „Voices of Spirit“-App oder der Fußballclub WAC – auf das, was die entwickelten Apps können. Eine Besonderheit ist auch, dass diese den Usern in unterschiedlichen Sprachen zur Verfügung steht. „Heute darf ich sagen, dass ich bisher Veranstalter, Musiker und Fans zehnmal glücklicher machen konnte. Und das wird auch so bleiben, denn die nächsten Ideen sprudeln schon und warten auf Umsetzung“, so Martinelli.



Alfred McCrary – Komponist und Sänger, etwa damals für Michael Jackson – und sein Sohn Noah arbeiten mit Helmut Martinelli zusammen. Karlheinz Wagner



Kurt Egger schautel... GU-Nord vorbei.

Auf Betrieb Norden des

Vor Kurzem war... Direktor vom Wi... Steiermark, und... bund-Bezirksgru... Michael Hohl im... Bezirks unterwegs... be zu besuchen. T... bot einen Einblick... des Messerschmid... schluss wurden d... der Geschäftsleit... eröffneten Raiffei... wein-Hitzendorf... leitner und Gerh... empfangen. Im... dieser Tour stand... same Austausch u... ren, was die aktu... der Wirtschaft an

Die Nächtigungszahlen stiegen um fast 25 Prozent

Mit 1.59.592 Nächtigungen verzeichnete die Erlebnisregion Graz mit den Bezirken Graz, Graz-Umgebung und Voitsberg im Jahr 2022 ein Plus von 40,8 Prozent und liegt in der Jahreswertung steiermarkweit hinter der Region Schladming-Dachstein und dem südoststeirischen Thermenland auf Rang drei. Bei den Ankünften ist der Großraum Graz mit 848.845 hinter den Ennstalern sogar auf Platz zwei mit einer satten Steigerung von 58,2 Prozent. Der Bezirk Voitsberg hat hier natürlich den kleinsten Anteil, aber mit 146.190 Nächtigungen im Vorjahr legte man beispielsweise auch um 24,6 Prozent zu. Auf das Niveau vor Corona fehlen noch rund acht Prozent, aber die Tendenz steigt. Region-Graz-Kassier Thomas Apfelthaler und die Touristiker Irene Schmid und Heinz Kaltschmidt gaben bei Walter's Genusswirt auf Einladung der Wirtschaftskammer Voitsberg vor mehreren



Die Nächtigungszahlen für die Erlebnisregion wurden präsentiert. Almer

Bürgermeistern und Wirtschaftstreibern einen Einblick in die Tätigkeiten des neuen Großverbandes, der immerhin ein Budget von 5,2 Millionen Euro zur Verfügung hat. Die drei Säulen Produktion, Kommunikation und Werbung, touristische Angebote und Produktentwicklung sowie Gäste- und Betriebsbetreuung wurden ebenso skizziert wie die Herkunft der Gäste und die Aktivitäten der Jahre 2022 und 2023.

Wunderwaffe bei Pollen gefunden

Pollen & Gräser haben wieder Hochsaison. Ein Expertenteam hat sich mit diesem Problem befasst. Die Lösung: ALLERG AKUT von METANORM wirkt sofort, ist natürlich, verlässlich und frei von Nebenwirkungen: Müdigkeit adé. Erhältlich in der Apotheke (PZN 5268428). **WERBUNG**

IMMER INFORM

News aus der P... als Push-Nach... auf Ihr Handy. ... MeinBezirk.at/



BALKONE UND ZÄUNE AUS ALUMINIUM UND GLAS

24. + 25.3. HAUSMESSEN STEIERMARK + NEUERÖFFNUNG ST. LORENZEN



MÜHLWEG 13, 8642 ST. LORENZEN IM N... DOBLERSTR. 2, 8592 LANNACH [WWW...](http://www...)